

BOLETÍN DE PRENSA No. 549 ->>

Como parte de los conciertos de la Licenciatura en Música de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se presentó Iván Trinidad Sánchez Flores con un programa de guitarra y música contemporánea este 29 de septiembre.

Estas actividades tienen por objetivo ofrecer un espacio para la apreciación, reflexión y análisis de interpretaciones musicales. De igual manera, en ocasiones fungen como escenario para que profesores y estudiantes demuestren sus aptitudes, conocimientos adquiridos e incentiven a la población de Aguascalientes a estar cerca de la cultura producida por artistas de la región.

En esta ocasión, la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes presentó al talentoso guitarrista mexicano Iván Trinidad Sánchez Flores, que interpreta desde géneros antiguos hasta música de vanguardia. Actualmente incursiona en la música contemporánea mexicana para guitarra apoyado por el Fondo Nacional para la Cultura y las Artes. Un músico de Chipas que ha trascendido a nivel internacional.

Trinidad Sánchez se ha presentado en festivales de guitarra de Xalapa, Costa Rica, Nicaragua, Monterrey y Taxco. Además, ha tocado en escenarios como la Sala Nezahualcoyotl, Columbia College de Chicago, CIDEG de Paracho, Centro Cultural Helénico, Centro Cultural Ollin Yoliztli, Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas y Centro Cultural de Chiapas Jaime Sabines.

Su talento ha logrado el reconocimiento de organizaciones musicales, ha sido solista en la Orquesta Sinfónica de la Escuela Nacional de Música de la UNAM, colaborado con la Filarmónica de la Ciudad de México y la Orquesta Sinfónica de Minería y el Ensemble Tempus Fugit dedicado a la música nueva.

Entre los premios obtenidos en concursos nacionales e internacionales, Iván Trinidad Sánchez destacó en los primeros lugares del Primer Concurso Nacional de Guitarra Xalapa 2007, el XI Concurso Nacional de Guitarra Taxco 2008, el Concurso Nacional de Ensembles de Guitarra del VI Festival de La Capilla y el Primer Concurso Nacional de Música de Cámara Ollin Yoliztli 2006 con el dúo de guitarras Toltecayotl.